Company profile sonoscap e

Caring for Life through Innovation

Since the establishment, SonoScape has committed to provide high standard medical equipments
for healthcare of human beings. Nowadays, we are specialized in manufacturing and developing
ultrasound systems and transducers. It is our faith to supply customer-focused and reliable
equipments for all clinics and hospitals.

Sonoscape has proudly introduced the world's first 15 inch color HCU, and a lot of other high
performance ultrasound systems and transducers. We will strive to provide the equipments with
optimal price and state-of-the-art technology for clinical application, diagnosis and treatment.

Quote from the analyst of

"SonoScape Co. Ltd. has exhibited exceptional entrepreneurial capabilities in developing S8 - the
portable colour Doppler System. The advanced 4D capabilities of the ultrasound unit are customised
for the high-end European market and yet available at much affordable prices. The company's priority
in maintaining high levels of quality in its product lines is well supported by the negligible after-sales
costs associated with its ultrasound systems. Also with the launch of SSI-1000,the hand carried
ultrasound with multiple clinical applications; SonoScape has made significant strides towards
establishing itself as a global medical equipment manufacturer."

Mr.Krishanu Bhattacharjee

Company Milestone

2002: Company Founded

2003: Released 1'5t 15” LCD Portable Color Doppler system in the world

2004: Released 1St PC platform Color Doppler system in China

2005: Awarded as the High Technology Company by the government

2007: Awarded as "CHINA TOP BRAND" in the Medical Equipment Industry

2007: Released 1St Real time 4D technology in China

2008: Awarded by FROST & SULLIVAN "European Entrepreneurial Company 2008"

2008: Awarded as the "Flagship Company" in the Medical Equipment Industry in China

2009: Awarded by FROST & SULLIVAN "Product Quality Leadership Award 2009"

2011: Awarded as " reddot design award winner 2011” @
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Entrepreneurial Company Award

Yizhe Building, Yuquan Road, Shenzhen, 518051, China Touching Your Needs
Tel: 86-755-26722890 Fax: 86-755-26722850 with Optimum Solutions

E-mail:sonoscape@sonoscape.net www.sonoscape.com



Администратор
Sticky Note
Информация о компании
С момента своего создания SonoScape занимается изготовлением высококлассного медицинского оборудования. Сегодня мы специализируемся на разработке и производстве ультразвуковых систем и датчиков. Наша задача – поставлять клиникам и больницам надежное оборудование, ориентированное на пользователей. 

Компания Sonoscape с гордостью представила первую цветную портативную ультразвуковую систему с 15-дюймовым ЖК-монитором и много других высокоэффективных ультразвуковых систем и датчиков. Мы стараемся производить оборудование, в котором оптимальная цена сочетается с ультрасовременными технологиями диагностики и лечения.

Администратор
Sticky Note
Цитата аналитика 
«При разработке портативной цветной доплеровской системы S8 компания SonoScape Co. Ltd. продемонстрировала исключительные деловые качества. Передовые 4D-возможности этого ультразвукового аппарата адаптированы под требовательный европейский рынок и при этом очень доступны по цене. Компания ставит в приоритет поддержку высокого уровня качества своих продуктовых линеек, что подтверждает низкая стоимость обслуживания ее ультразвуковых систем. Выпуск портативной системы SSI-1000, поддерживающей исследования в различных областях, означает для SonoScape  большой шаг вперед к становлению в качестве мирового производителя медицинского оборудования».

Кришану Бхаттачарджи
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Краткая история компании
2002: основание компании
2003: выпуск первой в мире портативной цветной доплеровской системы с 15-дюймовым ЖК-монитором   
2004: выпуск первой доплеровской системы на платформе ПК в Китае 
2005: премия правительства «Высокотехнологичная компания» 
2007: премия «ТОП-БРЕНД КИТАЯ» в сфере медицинского оборудования 
2007: запуск первой в Китае технологии 4D в реальном времени 
2008: премия FROST & SULLIVAN «Европейская предпринимательская компания 2008»
2008: Премия «Флагманская компания» в сфере медицинского оборудования Китая
2009: Премия FROST & SULLIVAN «Передовые достижения в обеспечении качества продукции 2009»
2011: премия Reddot Design Award 2011
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S20 
Оптимальные решения для ваших потребностей


I

ES]ZO, the newest color Doppler system from SonoScape, is specially designed for full range
applications, including Radiology, Cardiovascular, OB/GYN and others. This system is featured
with innovative ergonomic designs, latest ultrasound technologies. As a workflow-enhanced
ultrasound systems, S20, combining 17" monitor with touch panel together, will provide the
most smoothly work flow which doctors have never experienced before. The high definition
image quality is another strength for S20.

Thanks to the innovative technologies, such as Multi-beam processing and p-scan, doctors
will be confident for diagnosis, even the most difficult patients. So, from technology to
imaging, from archiving to reporting, the S20's innovation will bring all the best for clinical

practices in every clinical practice.

reddot design award
winner 2011

=

S20 acquired recognition from the expert jury by its user-friendly ergonomic designs such
as smart touch screen, intuitive operation interface, omni-directional arm and slim building,

and its excellent performance in imaging and image-processing.
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S20 
Оптимальные решения для ваших потребностей
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S20, новейшая цветная доплеровская система от SonoScape, обеспечивает полный диапазон исследований, включая кроме прочего сердце и сосуды, акушерство и гинекологию. Система получила инновационный эргономичный дизайн и оснащена последними ультразвуковыми технологиями. 17-дюймовый монитор и сенсорная панель обеспечивают оптимальный рабочий процесс, о котором раньше можно было только мечтать. Качественные изображения в высоком разрешении –  еще одно преимущество S20. 

Инновационные технологии, такие как многолучевая обработка и µ-scan, способствуют уверенной постановке диагнозов даже самым сложным пациентам. Инновации визуализации, архивирования и отчетности S20 обеспечат максимальную пользу любой клинической практике.
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Цветная доплеровская система тележечного типа SonoScape S20 удостоена премии Red Dot Design Award.

Администратор
Sticky Note
Экспертное жюри отметило практичный эргономичный дизайн S20, включая сенсорный экран, интуитивный интерфейс, регулировку положения монитора во всех направлениях и тонкий корпус, а также отличную визуализацию и обработку изображений.


@ High Quality Noise Filter

HQNF technology can efficiently reduce Doppler signal noise of ultrasound system,

providing improved color flow and spectral Doppler images.

Multi-beam Parallel Processing Technology
Multi-beam parallel processing technology can enhance lateral and time resolution,
so that it can dramatically help the diagnosis of cardiovascular disease and also lays

a good foundation on real-time 3D imaging.

Stress Echocardiography
Stress echocardiography is the combination of 2D echocardiography with
physical or pharmacological stress. It can determine how the heart muscles

respond to stress, mainly used to diagnose and evaluate coronary heart disease.

p-Scan
p-Scan uses real-time image processing algorithm to eliminate speckle and noise
artifact, enhancing tissue margins and borders by correcting discontinuity between

different regions allowing improved visualization of real tissue information.

M-tuning

M-tuning is one button image optimization technology, providing you quick
B-mode and Spectral Doppler image optimization by clicking one button.

It can shorten examination time and ensure optimal results and more accurate

diagnosis.

Real-time 3D(4D)
This premium technology is often used in obstetric ultrasonography, providing
real time three dimensional images of the fetus. Many high-end features, such

as multi-slice and clip plane, will help you make detailed and accurate analysis.

@17" high resolution widescreen LCD with articulated arm to minimize
the fatigue of eyes and shoulders during daily scanning.
The large touch screen providing the fastest way to adjust parameters and
control the system.
Convenient front and back handles and four wheels with lock can be used
for transportation with high mobility.
Standard four sockets are universal for all types of transducers, including

the special probes like TEE, 4D, Bi-plane and intraoperative transducers.
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Эффективная технология изображений
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· Высококачественный фильтр шума 
Данная технология эффективно понижает соотношение доплеровский сигнал-шум, повышая качество цветовой визуализации кровотока и спектрального доплера. 
· Технология многолучевой параллельной обработки
Технология многолучевой параллельной обработки способна повысить поперечное и временное разрешение, что существенно помогает при диагностике заболеваний сердечнососудистой системы и улучшает 3D-визуализацию в реальном времени. 
· Стресс-эхокардиография
Стресс-эхокардиография – это эхокардиография в 2D с физической или фармакологической нагрузкой. Она помогает определить, как мышцы сердца реагируют на нагрузку, что в основном используется для диагностики или оценки коронарной болезни сердца.
· Технология µ-Scan
Технология µ-Scan использует алгоритм обработки изображений в реальном времени для устранения артефактов зернистости и шума, что улучшает визуализацию краев и границ тканей путем корректировки различий между разными участками. Это обеспечивает улучшенную визуализацию фактической информации о тканях.
· Технология M-tuning
M-tuning – технология оптимизации изображений В-режима и спектрального доплера нажатием одной кнопки. Она позволяет сократить время исследования и обеспечивает оптимальные результаты и более точный диагноз. 
· 3D(4D) в реальном времени
Эта передовая технология часто используется в акушерских исследованиях и позволяет получить трехмерные изображения плода в реальном времени. Множество высокотехнологичных функций, таких как мультслайсинг и секущие плоскости, обеспечивают подробный и точный анализ. 
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· 17-дюймовый широкий ЖК-монитор высокого разрешения на шарнирной ножке позволяет снизить до минимума усталость глаз и плеч при ежедневном сканировании.
· Большой сенсорный экран – самый быстрый способ регулировать параметры и управлять системой. 
· Удобные передние и задние ручки и четыре колеса с фиксацией обеспечивают высокую мобильность и удобную транспортировку системы. 
· Четыре стандартных универсальных порта для всех типов датчиков, включая специальные трансэзофагеальные, 4D, биплановые и интраоперационные датчики.
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Инновационный эргономичный дизайн
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Передовая технология датчиков
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· Конвексные
· Линейные
· Трансвагинальные
· Трансректальные
· Микроконвексные
· Биплановые
· С фазированной решеткой 
· Трансэзофагеальные
· Педиатрические трансэзофагеальные
· Интраоперационные
· Объёмные 4D
· Ветеринарные
· Стальные наборы для биопсии
· Одноразовые наборы для биопсии
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Превосходное качество изображений
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Брюшная полость
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Кровоток в почках
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Энергетический доплер почек
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Печеночная вена
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Сосуды

Администратор
Sticky Note
Автоматические измерения
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Ладонная артерия

Администратор
Sticky Note
Общая сонная артерия
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Акушерство и гинекология
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Пупочная артерия
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Плод
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Спектральный доплер аорты
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Митральный стеноз
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Тканевая доплеровская визуализация
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Кардиология
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Малые органы
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Яички
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Щитовидная железа
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Кровоток глазного дна


